



**Le président du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (Mrc), Maurice Kamto, exprime son soutien à Francis Ngannou malgré sa défaite face à Tyson Fury.**

Francis Ngannou s'est incliné, hier soir face à Tyson Fury.. En effet, pour son premier combat professionnel en boxe, le Camerounais a envoyé le champion du monde au tapis. Mais curieusement, les juges en ont décidé autrement.

Malgré la défaite, Francis Ngannou a reçu un soutien tout azimut . Au Cameroun, le leader politique Maurice Kamto a qualifié la défaite de honte et a affirmé que Ngannou est le véritable champion du monde des poids lourds.

L'avocat politicien a salué les performances impressionnantes de Ngannou lors du combat et a dénoncé une pratique de la boxe qui échappe aux spectateurs.

Kamto pour finir a encouragé Ngannou en lui disant qu'il est leur champion et que sa tête porte une couronne que personne ne peut lui enlever. Il a félicité l'ancien champion du monde des poids Lourds pour sa solidité et sa classe, et l'a encouragé à aborder la revanche avec cette couronne tressée par les spectateurs.